



Director: Alcides Jauregui

SEÑAL EN VIVO NOTICIAS VILLAVICENCIO REGIÓN NACIONAL INTERNACIONAL EL AGUIJÓN

🔔 AHORA Venezuela reabre la frontera con Brasil cerrada desde 2020 por la covid-19.

Inicio > Política > El Presidente de...

# El Presidente de **Ecopetrol** declara su compromiso con el Meta en la defensa de los bienes ecológicos.

POLÍTICA REGIÓN febrero 25, 2022 0 12



El Presidente de **Ecopetrol** declara su compromiso con el Meta en la defensa de los bienes ecológicos.

Castilla La Nueva. Espero que no suban de manera dramática los precios de la gasolina y el gas, señaló el Presidente de **Ecopetrol**.

Aludió Felipe Bayón a la situación que vive por el enfrentamiento entre Ucrania y Rusia, y por el desarrollo de los acontecimientos que pueden generar, la actitud asumida por Putin, en lo referente a la producción de estos dos elementos tan indispensables en el mundo.

Gracias a que en Colombia no carecemos de ellos, porque si nos faltaran, sería bien elevado el precio que tendríamos que pagar, debido a que tendríamos que importarlos.

El funcionario de la estatal en asocio del Gobernador del Meta, el Viceministro de Ambiente y el Director de Cormacarena, estuvieron en un acto especial cumplido en la Ecoreserva Guayupara, donde se hicieron importantes planteamientos en torno a la defensa de la naturaleza, el compromiso del gobierno y de **Ecopetrol** para erradicar todo lo que atinente contra los bienes de la tierra.

Dio que se puso en marcha un convenio interinstitucional para poner adelante los proyectos para la defensa de zonas boscosas, las cuencas del río Metica y el Guayuriba y evitar la deforestación, porque es importante que sepa el país que desde el Meta estamos mostrando acciones completas, declaró Felipe Bayón.

Hizo otra serie de consideraciones, destacando la cooperación que se ha brindado por el gobierno que orienta Juan Guillermo Zuluaga Cardona y la colaboración de Francisco Cruz Prada, Viceministro del Medio Ambiente y el interés de



+NUEVO +VOTADO +VISTO



VILLAVICENCIO

Cierran extracción de arena en Villa Lorena. No llena los requisitos, dice Cormacarena.

febrero 25, 2022



DESTACADO

El tapabocas es indispensable para evitar el coronavirus, sostienen epidemiólogos.

febrero 25, 2022



VILLAVICENCIO

Cofrem una de las mejores Cajas de Compensación de Colombia, dice el Ministro de Trabajo.

febrero 25, 2022



POLÍTICA

Este gobierno no echa carreta, desarrolla proyectos y ejecuta obras, señala el Gobernador Zuluaga

febrero 25, 2022



VILLAVICENCIO

Despegó el PAE en Villavicencio para 57 mil estudiantes. Se invierten \$5.382 millones

febrero 24, 2022

LIVE COVID-19 STATISTICS FOR Colombia

CONFIRMED	6,056,556
RECOVERED	0
DEATHS	138,421

Felipe García Director de Cormacarena, quienes apoyan sin reticencia todos los actos programados por la petrolera en defensa de los intereses ciudadanos, pero específicamente para la defensa de los bienes ecológicos.

Dijo que la inversión hecha en La Guayupara supera los doce mil millones de pesos y tiene un área de 286 kilómetros, ecoreerva situada en las jurisdicciones de Castilla La Nueva y Acacias.

Estuvieron los Alcaldes de estos dos municipalidades, el de Guamal, funcionarios de la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria "Agrosavia", que mostraron todo cuanto tiene que ver con el uso de aguas de producción tratadas de la industria petrolera en sistemas agrícolas y pecuarios. Twitter: @notillano Web: notillano.com (AA)



## Relacionado



**Venezuela reabre la frontera con Brasil cerrada...**

🕒 febrero 25, 2022



**Al menos 2 muertos tras terremoto de...**

🕒 febrero 25, 2022



**La justicia llega 39 años después para...**

🕒 febrero 25, 2022

**PUBLICIDAD**



## Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

**PUBLICAR COMENTARIO**

